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PROTOKOLL DER ORDENTLICHEN MITGLIEDERVERSAMMLUNG  
am Freitag, 24.05.2024 im Clubhaus 

 
 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende:   21.50 Uhr 
Teilnehmer:  gem. Liste (1. Vorsitzender) 
 
 
TOP 1: Geschäfts-, Sport- und Kassenbericht: 
 
1. Vorsitzender: 

• Begrüßung durch Stephan Engels Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• „Danke“ an alle Personen im „Hintergrund“, die uns in der letzten Saison tatkräftig 

unterstützt haben 
• Überblick zur Vorstandsarbeit (Sitzungen, Arbeitstreffen, neu: „Runder Tisch“ = Treffen 

der 4 Rösrather Vereine zur Kooperation, Öffentlichkeitsarbeit, TCH-Heft, 
Mitgliederentwicklung etc.) weitere Aktivitäten und Details siehe gem. Präsentation 

• Die TCH-Homepage wird aktualisiert / überarbeitet, auf Stand gebracht (neu: Lisa 
Engels) 

• Informationen zu geplanten Veranstaltungen im/am TCH (EM-Studio, Brasilparty, 
Saisonsabschlussfeier am Abend der CM-Endspiele) gem. Präsentation 

• Infos zum erstmalig wieder stattgefundenem Spaßturnier  
 
2. Vorsitzender: 
Rückblick 2023: 
Anschaffung neuer Terrassenschirm; Instandsetzungsarbeiten, Terrassenerweiterung 
 
Ausblick 2024 bzw. die nächsten Jahre:        
Instandsetzung Ballwand im Gespräch (kostenabhängig) 
Stützpfosten (1 Stk.) Clubhaus 
Neugestaltung / Renovierung Clubhaus (Theke, Duschen, WCs) 
Warmwasserspeicher muss vermutlich bald erneuert werden 
Erneuerung Pflaster Terrasse ? 
„Feste“ Überdachung Terrasse ? (hier warten wir ab, was mit dem Bauantrag des TVH 
passiert) 
 
Bericht Sportwart und Jugendwart / Trainer: 
 
Sportwart Rückblick 2023: 

• Überblick der gemeldeten Mannschaften Sommer / Winter gem. Präsentation 
• Ergebnisse Clumeisterschaften, Stadtmeisterschaften gem. TCH-Heft 2024 

 
Sportwart Ausblick 2024: 

• Überblick der gemeldeten Mannschaften für die Sommersaison 2024 gem. 
Präsentation 
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Neuerungen: OPEN MONDAY und einheitliche Gastspielregelungen aller Rösrather Vereine 
(erweitert um H65)  
 
In Arbeit: Suche nach einer Nachfolge für Friso und sein Trainerteam, der die letzte Sommer-
saison mit der Tennisschule Sülztal bei uns das Training organisiert – Wintersaison: Training 
gesichert 
 
Jugendwartin Rückblick 2023: 

• Überblick der gemeldeten Mannschaften Sommer 2023 – im Winter SG mit 
Kleineichen 

• Jugendstadtmeisterschaften / Clubmeisterschaften (nur ganz wenige Teilnehmer)  
• Aktivitäten Tennis-AG, Tenniscamps gem. Präsentation  
• Schnuppertenniskurse nach den Sommerferien aus Extrakt Kinder-AG und Camps 

wurde 2023 sehr gut genutzt (18 Teilnehmer)  
 
Jugendwartin Ausblick 2024: 

• Keine reinen TCH-Mannschaften mehr – 4 SG für Sommer 2024 
• Clubmeisterschaften Jugend finden in 2024 aufgrund zu geringer Anzahl nicht statt 
• Meldung 2024 für Kleinfeld (U9) und Midcourt (U11) 
• Aktivitäten Tennis-AG, Sommercamps wie gehabt, Jugendstadtmeisterschaften 

 
Trainer Ausblick 2024: 

• Trainingsstart war 29. April 24 
• Sommercamps wieder in der 1. und 6. Ferienwoche + Leistungscamps 

 
Schatzmeisterin: 

• Dank an Claudia Hölzer-Kozik (Abschluss und Steuererklärungen) und die 
Kassenprüfer 

• Bericht Einnahmen / Ausgaben / Vermögen (Details siehe Präsentation) 
• Die Finanzlage ist gesund / stabil 
• Zahlungsmoral der Mitglieder ist sehr gut  

 
 
TOP 2: Bericht der Kassenprüfer (Gregor Nielen und Norbert Krings): 

• Bericht Kassenprüfer liegt dem 1. Vorsitzenden / Vorstand vor 
• Die Kasse wurde am 06.05.2024 geprüft 
• Dem Vorstand wird eine ordentliche, übersichtliche und gewissenhafte Kassenführung 

bescheinigt 
• Empfehlung der Entlastung des Vorstandes 

 
 
TOP 3: Diskussion der Tagungsordnungspunkte / Anmerkungen der Mitglieder: 
Zur Instandsetzung Clubhaus / Warmwasserspeicher wurde Empfehlung / Wunsch geäußert, 
die Duschköpfe in „Wasserspar-Köpfe“ zu tauschen und das Licht in der 
Herrenumkleide/Dusche zu erneuern; 
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Nachfrage / Diskussion zu der Jugendentwicklung… woran liegt es, dass wir keine eigene 
TCH-Mannschaft mehr haben; Fluktuation; Altersgruppen bei der Jugend… 
 
 
TOP 4: Wahl des/der anderen Versammlungsleiters:in gemäß § 11 der Satzung 

• Dirk Hamann wurde – ohne Gegenkandidaten – einstimmig zum Versammlungsleiter 
gewählt 

 
 
TOP 5: Entlastung des Vorstandes gem. §12 der Satzung: 

• Der Vorstand wurde einstimmig (bei Enthaltung der Betroffenen) durch die 
Anwesenden entlastet 

 
 
TOP 6: Neuwahlen: 

• 1. Vorsitzender (Stephan Engels), 2. Vorsitzender (Stefan Boss), Sportwart (Martin 
Ritter), Kassenwartin (Eva Engels) und Jugendwartin (Alex Jäger - heute abwesend) 
haben sich zur erneuten Wahl zur Verfügung gestellt 

• Diese Vorstandsposten wurden en bloc einstimmig (bei Enthaltung der Betroffenen 
bzw. Abwesenheit von Alex) wiedergewählt und nehmen die Wahl an 

• Ab hier übernimmt der 1. Vorsitzende, Stephan Engels, wieder die weitere 
Versammlungsleitung 

• Tina Volberg steht als Schriftführerin nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung 
• Neuwahl des/der neuen Schriftführer:in: Vorschlag des Vorstandes: Melanie 

Wendig, es gab keine Gegenvorschläge. Melanie Wendig wurde einstimmig (in 
Abwesenheit) zur Schriftführerin gewählt und nimmt die Wahl an (in vorheriger 
Absprache) – HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH & Gutes Gelingen !  

• ANKÜNDIGUNG 1: der 2. Vorsitzende, Stefan Boss, und die Jugendwartin, Alex 
Jäger, werden in 2 Jahren (2026) NICHT MEHR ZUR WIEDERWAHL ZUR 
VERFÜGUNG STEHEN – Bitte an alle, sich hierzu schon einmal Gedanken zur 
Nachfolge zu machen bzw. sich bei Interesse zu melden! 

• ANKÜNDIGUNG 2: 1. Vorsitzender (Stephan Engels), Sportwart (Martin Ritter) und 
Kassenwartin (Eva Engels) stellen sich letztmalig 2026 für 2 weitere Jahre zur 
Wiederwahl! Auch hier bitten wir um Vorschläge bzw. bei Interesse immer gerne 
melden!  

 
Wahl der Kassenprüfer und Ihrer Stellvertreter: 

• Gregor Nielen steht nicht mehr zur Wahl zur Verfügung, Norbert Krings steht weiter zur 
Verfügung 

• Vorschlag aus der Runde, dass Stephan Zinzius als zurzeit stellvertr. Kassenprüfer 
nachrückt – keine Gegenvorschläge 

• Norbert und Stephan Z. wurden einstimmig (bei Enthaltung der Betroffenen) als 
Kassenprüfer gewählt 

• Wahl der stellvertretenden Kassenprüfer: Jörg Volberg steht zur Wiederwahl und als 
neue Stellvertreterin wurde Andrea Harbeke vorgeschlagen – keine Gegenvorschläge 

• Beide Stellvertreter werden einstimmig gewählt (bei Enthaltung der Betroffenen) und 
nehmen die Wahl auf Nachfrage an  
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TOP 7: Beitragsänderungen bzw. -ergänzungen: 
Aufgrund der neuen Regelung des TVM, dass Medenspieler eines anderen Vereines in einer 
anderen Altersklasse auch bei uns eingesetzt werden dürfen, quasi als Gast-Medenspieler, 
muss versicherungstechnisch eine Beitragslösung für diese Spieler (was vermutlich nur ganz 
vereinzelt vorkommen wird) her. Eine einheitliche Lösung aller Rösrather Vereine war 
aufgrund der unterschiedlichen Strukturen nicht möglich, aber folgende Lösung / Beitrags-
berechnung haben wir für den TCH eruiert: 

• 80,00 Euro pro Saison, was aber nur dazu berechtigt, an den Medenspielen und am 
offiziellen Mannschaftstraining teilzunehmen – sonstiger Spielbetrieb muss über die 
Standard- Gastspielregelung abgedeckt und gegebenenfalls abgerechnet werden. 

Diese Regelung wurde einstimmig beschlossen (ohne Enthaltungen)  
 
 
TOP 8: Zusätzliche Anträge gem. §13 der Satzung: 
Keine. 
 
 
TOP 9: Verschiedenes: 
Auf der letzten MV war die evtl. Anschaffung einer Flutlichtanlage Thema. Der Vorstand hat 
Kosten / Nutzen / Pro / Contra zusammengetragen und vorgestellt (anhand der Präsentation) 
Diskussion zu diesem Thema in der Runde der Anwesenden… 
Fazit: grundsätzlich das Thema nochmal angehen; Klärung, ob statt Flutlichtmasten (Platz 1 
und 2) evt. auch LED-Streifen (Platz 3-5) in Frage kämen (Kosten? Genehmigung im 
„Außenbereich“?) – wenn dies geklärt ist, kann man erst die Finanzierung (Fördermittel? 
Umlage Mitglieder? Anträge?...) in Angriff nehmen und auf der nächsten MV das Thema 
weiterführen. Das A und O ist aber die Abklärung mit der Stadt… 
 
Thematik online-Buchungssystem: ist noch in Arbeit / Klärung / Ansicht beim TV Forsbach 
 
Termine 2024 – siehe TCH-Heft / Aushänge im Clubhaus (BITTE BEACHTEN!) etc. 
 
Danach erklärte der Versammlungsleiter den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung für 
beendet.  
 
Abschließend wurde der scheidenden Schriftführerin, Martina Volberg, für ihre langjährige und 
engagierte Tätigkeit im Vorstand zum Wohle der Mitglieder des TCH ausdrücklich gedankt und 
ihr ein Abschieds- und Dankeschön-Präsent überreicht. 
 


